

Erfolgreicher Saisonstart

Das Aktive 3. Liga Team eröffnete seine Saison 2023 auswärts in Hausen a.A. Gegen die eher schwächer klassierten Gegner gab Teamcaptain Samuel einen 9:0 Sieg als Tagesziel vor. Ein klarer Sieg wurde es, aber dann doch nicht ganz lupenrein.

Rainer Holdener als stärkster Spieler erfüllte seine Leaderaufgabe gewohnt souverän. Sein deutlich jüngerer Gegner war sicher kein schlechter Spieler, aber gegen die Routine von Raini lief er gnadenlos auf. Mit einem klaren 6:1, 6:2 hat sich Raini eingespielt für nächste Woche, wo voraussichtlich stärkere Kaliber auf den vorderen Positionen zu erwarten sind. Mathias Birrer und Samuel Mettler zeigten Ihren Gegnern die Limiten deutlich auf und fegten sie mit 6:1, 6:1 bzw. 6:3, 6:1 vom Platz. Auch Fredi Ochsner zeigte in seinem Einzel kein Pardon und liess seinen schwächer klassierten Gegner beim 6:0, 6:0 nullkommanichts Chancen auf irgendetwas.

Unsere eigentliche Nummer 1 (Ralph) haben wir für die erste Runde an das 1. Ligateam ausgeliehen. Dankenswerterweise ist nach intensiver Ersatzsuche Kari Gisler für uns eingesprungen. Leider bekam er es mit einem wohl etwas unterklassierten und deutlich jüngeren Gegner zu tun, der ihm das Leben schwer machte. So musste Kari trotz beherztem Kampf mit 3:6 und 0:6 vom Platz. Christoph Bernasconi schliesslich musste in seinem Spiel den ersten Satz knapp mit 4:6 abgeben, ehe der Faden riss und auch der zweite Satz schnell mit 0:6 verloren ging.

Im Doppel lief es Kari zusammen mit Raini dann deutlich besser. Die beiden konnten ihre Routine ausspielen und ihre jüngeren Konkurrenten souverän in Schach halten. Nach ein paar zuvielen Fehlern auf der Gegenseite resultierte ein klares 6:2, 6:2. Auch Mathias und Samuel ergänzten sich bestens, so dass auch hier für den Gegner wenig zu holen war: 6:0 und 6:1. Im letzten Doppel des Tages ging es dramatisch zu und her. Nach klar verlorenem Startsatz (6:2), gingen Fredi und Chris 5:2 in Führung und hatten im nächsten Game bei 40:15 sogar 2 Satzbälle. Leider war ihnen das Glück heute nicht hold, so ging dieses Game trotzdem noch weg und nach 6:6 kam es zum Tiebreak, welches haarscharf verloren ging. Kein Problem. Wir sind gut in die Saison gestartet und bereit für den Heimmatch von nächster Woche.

Von Samuel Mettler